
 
REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL 

ESTADO DO PARÁ 

CÂMARA MUNICIPAL DE ITAITUBA 
 

Av. Getúlio Vargas N.º 419-  Telefax:  ( 093 )3518-2305   -   CEP: 68.180-000   -   Itaituba - Pará 
e-mail: cmitb@itbnet.com.br 

www.camaraitb.com.br 

 
1 

 

Ata da Quadragésima Segunda Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Itaituba. Segundo Período 

Legislativo da Décima Oitava Legislatura do ano de dois mil e dezessete. Aos nove dias do mês de Agosto, 

do corrente ano, nesta cidade de Itaituba, Estado do Pará, República Federativa do Brasil, reuniu-se o Poder 

Legislativo Municipal, às nove horas e quinze minutos, no Plenário Carlos Roberto Cabral Furtado, na Câmara 

Municipal de Itaituba, sob a presidência do vereador Joao Bastos Rodrigues, primeiro secretario o vereador 

Emanoel do Livramento Pires Junior e segundo secretario, o vereador Manoel Rodrigues de Sousa. O 

Presidente, invocando o preceito regimental, declarou aberta a sessão, solicitando ao primeiro secretário que 

efetuasse a chamada dos senhores vereadores: Agnaldo Cirino de Oliveira Santos, Antonia Pereira 

Farias, Daniel Martins dos Santos, David Quintero Salomão, Diego José Mota Freitas, Dirceu 

Biolchi, Emanuel do Livramento Pires Junior, Etevaldo Pereira Lima, Joao Bastos Rodrigues, José 

Belloni Nunes, Luiz Fernando Sadeck dos Santos, Manoel Rodrigues de Sousa, Maria de Almeida 

Silva, Raimison Antonio de Abreu Santos e Wescley Silva Aguiar. Havendo número legal de vereadores 

o presidente deu por aberta a sessão deste dia e solicitou ao vereador Raimisson Antonio de Abreu 

Santos que efetuasse a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. PEQUENO EXPEDIENTE: Não houve 

matéria. GRANDE EXPEDIENTE: Com a palavra o vereador Emanoel do Livramento Pires Junior, falou sobre 

ao bares e casas de show localizados as margens da Rodovia transamazônica e que através da venda e 

consumo exagerado de bebidas alcoolicas causam vários acidente com vitimas fatais. Disse que deveria ter 

uma fiscalização para estas casas noturnas e bares a beira da rodovia pedindo providencias aos órgão 

competentes. Com a palavra o vereador Luiz Fernando Sadeck dos Santos, falou sobre a falta de energia que 

afetou o município e região, sendo que a empresa CELPA demorou a fazer os reparos e que se fosse em um 

grande centro urbano já teriam resolvido com maior urgência. Comentou sobre os loteamentos que se 

implantaram na cidade e que os lotes os podem ser vendidos depois de legalizado e liberado pela prefeitura 

municipal com as condicionantes mínimas para qualidade de vida. Pediu que fosse mandado oficio ao tributo 

de Itaituba para verificação da fiscalização dos loteamentos e fosse enviado lei de loteamentos para as 

empresas. Falou sobre as festas na BR em Itaituba que estão cercado boa parte da mesma com mesas e 

cadeiras causando transtorno para população, pediu fiscalização dos órgãos competentes. Com a palavra a 

vereadora Antônia Pereira Farias, mostrou sua felicidade em contribuir com propostas no Conselho da região 

do Tapajós e que irão a Brasília levar as mesmas. Falou que há um recurso de 600 mil reais para recuperação 

da Transgarimpeira e que já esta na conta. Falou, também, que a UPA ainda não será inaugurada esse ano 

devido as documentações e equipamentos que estao em tramitação. Com a palavra o vereador Daniel Martins 

dos Santos, endossou o discursos do vereador Peninha em relação as festas que acontecem na Br trecho 

urbano de Itaituba e falou que cobranças são feitas pelos vereadores com a instalação de lombadas para 

diminuir os acidentes. Parabenizou os vereadores Raimison, Maria e Antônia que foram a Belém atrás de 

recursos e solução de demandas para o municipo. Com a palavra o vereador Raimison Abreu, que prestou 

contas da sua viagem a Belém e comentou sobre a sua participação na Conferencia da Saúde da Mulher. Com 

a palavra o vereador Wescley Silva, confirmou que dia 04 de setembro acontecerá uma mesa redonda, nesta 

casa de leis, do Ministério de Minas e energia e que terá a presença de representantes de Brasília para discutir 

ações e projetos para a atividade mineral no município e região. Falou que na próxima quarta feira dia 16 

haverá uma reunião nesta casa para tratar de alvará e vendedores ambulantes no Distrito de Crepurizinho. 

Com a palavra a vereadora Maria de Almeida Silva, que falou sobre sua viagem a Belém juntamente com os 
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vereadores Raimison Abreu e Antônia Pereira Farias. Disse que apesar das discussões cinco propostas da 

região foram aprovadas, bem como a uma delegada para ir a Brasília. Comentou que esteve em outras 

reuniões tratando de outras situações e demandas para o município e região. Falou que quer mais informações 

para licitação das empresas para recuperação da transgarimpeira e que existe uma empresa para recuperar a 

estrada do BIS em Itaituba. Com a palavra o vereador Diego José Mota Freitas, comentou sobre o apagão 

ocorrido no município e região e que foi questionado pela população sobre o que os vereadores vão fazer a 

respeito. Disse que houve muito prejuízos por parte dos empresários e que a empresa Celpa precisa ser 

penalizada. Noticiou que mais de 80 mil reais em multas foram canceladas pelo PROCON Itaituba e 

parabenizou o órgão por isso. Falou sobre sua agenda de visitas que fez nas comunidades da região tratando 

das demandas dos agricultores. Comentou sobre as ruas recuperadas pela prefeitura municipal e pediu que as 

mesmas fossem sinalizadas adequadamente para prevenir acidentes. Comentou sobre um vereador de 

Santarém que foi preso por ter funcionários fantasmas e pediu moralidade para esta casa de leis. Com a 

palavra o vereador David Quintero Salomão, pediu que fosse formada uma comissão para reunir com a 

empresa CELPA para dar explicações a respeito da queda de energia no município e região e que fosse 

encaminhado expediente para mesma. Comentou que os gestores municipais estão reclamando da queda da 

arrecadação e que em Itaituba está diferente com um aumento de mais 15% na arrecadação ultrapassando 

mais de 11 milhões nesse primeiro semestre e lembrou que a prefeitura ainda não prestou conta do seu 

primeiro quadrimestre e que são cobrados pela população. Comentou sobre as precárias situações das ruas do 

Residencial Wirland Freire e pediu providencias, bem como os outros residenciais da cidade encontrou outros 

problemas, por exemplo, a falta de agua. ORDEM DO DIA: Requerimento nº 696/2017 de autoria do 

vereador Agnaldo Cirino de Oliveira Santos, requer do executivo municipal os serviços de tapa buraco e 

recapeamento nas travessas Santa Clara e São Paulo do Bairro Bom Jardim. Requerimento nº 697/2017 de 

autoria do vereador Agnaldo Cirino de Oliveira Santos, requer do executivo municipal o serviço de asfaltamento 

da 6ª rua Bairro São Francisco. Requerimentos aprovados por unanimidade. Requerimento nº 698/2017 de 

autoria do vereador Daniel Martins dos Santos, requer do executivo municipal a construção de lombadas na 

29ª rua entre 13 de maio e Justo Chermont. Requerimento nº 699/2017 de autoria do vereador Daniel Martins 

dos Santos, requer do executivo municipal o serviço de roçagem e limpeza geral no antigo prédio ‘Centro de 

Saúde’ localizado na 11ª rua Bairro Bela Vista. Requerimento nº 700/2017 de autoria do vereador Daniel 

Martins dos Santos, requer do executivo municipal a implantação de luminárias na Comunidade Novo Horizonte 

e n Comunidade Careca localizada na Transfarturão. Requerimentos aprovados por unanimidade. 

Requerimento nº 701/2017 de autoria do vereador Etevaldo Pereira Lima, requer do executivo municipal que 

entrem em contato com o representante legal do Posto Equador para que asfalte o perímetro da Rodovia 

Transamazônica até o Posto Equador e que enquanto isso a empresa coloque um carro pipa para molhar a 

estrada. Requerimento aprovado por unanimidade. Requerimento nº 702/2017 de autoria do vereador Daniel 

Martins dos Santos, requer do executivo municipal o serviço de substituição da lâmpadas queimadas e a 

operação tapa buraco nas ruas do Bairro Jardim America Buriti. Requerimento aprovado por unanimidade. 

Requerimento nº 703/2017 de autoria do vereador Luiz Fernando S dos Santos, requer do executivo municipal 

que determinem o setor competente que os projetos de loteamentos apresentados na Prefeitura Municipal de 

Itaituba sejam aprovados após o cumprimento da lei municipal nº 2.401/2012 e os que tenham sido aprovados 

sejam notificados para cumprimento da referida lei, para que caso não, que seja suspenso a execução do 
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loteamento em questão e encaminhado a esta casa de leis a relação dos loteamentos aprovados pela 

prefeitura municipal de Itaituba. Requerimento nº 704/2017 de autoria do vereador Luiz Fernando S dos 

Santos, requer envio de oficio ao superintendente da Policia Rodoviária em Santarém, em Belém e em Brasília 

pedindo providencias das irregularidades existentes nas margens da Rodovia Transamazônica, no município de 

Itaituba trecho Itaituba-Jacareacanga e cópia deste ao DNIT para providencias. Requerimentos aprovados por 

unanimidade. Requerimento nº 705/2017 de autoria do vereador Emanoel do Livramento Pires Junior, requer 

do executivo municipal o serviço de asfaltamento da 7ª rua do Bairro da Liberdade com 3ª travessa em toda 

sua extensão com a construção de meio fio e calçamento. Requerimento nº 706/2017 de autoria do vereador 

Emanoel do Livramento Pires Junior, requer do executivo municipal o serviço de tapa buraco da quadra 23 e 

24 do Bairro do Buriti em toda sua extensão com construção de meio fio e calçamento. Requerimento nº 

707/2017 de autoria do vereador Emanoel do Livramento Pires Junior, requer do executivo municipal o serviço 

de tapa buraco da 4ª rua até a esquina com a 1ª rua Bairro do Buriti em toda sua extensão com construção de 

meio fio e calçamento. Requerimentos aprovados por unanimidade. Requerimento nº 708/2017 de autoria do 

vereador Daniel Martins dos Santos, requer do executivo municipal a pavimentação asfáltica das principais ruas 

do Distrito de Moraes de Almeida. Requerimento nº 709/2017 de autoria do vereador Daniel Martins dos 

Santos, requer do executivo municipal, aos deputados Francisco Chapadinha, José Priante e Arnaldo Jordy, 

Eraldo Pimenta, Marcio Miranda e Hilton Aguiar, solicitando suas interferências junto ao Ministério das Cidades 

e Ministério dos Direitos Humanos e a Secretaria estadual de Segurança Publica, para que seja viabilizado 

recursos financeiros para aquisição de um carro para o centro especializado de Assistencia Social CREAS. 

Requerimentos aprovado por unanimidade. Requerimento nº 710/2017 de autoria do vereador David Quintero 

Salomão, requer do executivo municipal as seguintes informações: Motivo da ausência de fornecimento de 

agua a varias casas no residencial Vale do Piracanã; As providencias que estão sendo adotadas para solução 

do problema. Requerimento nº 711/2017 de autoria do vereador David Quintero Salomão, requer do executivo 

municipal e da secretaria de educação as seguinte informações: Os motivos da paralisação da construção da 

escola de ensino fundamental localizada no Residencial Vale do Piracanã; As providencias que estão sendo 

adotadas para retomada da obra. Requerimentos aprovados por unanimidade. Requerimento nº 712/2017 de 

autoria do vereador Diego José Mota Freitas, requer do executivo municipal os serviços de terraplanagem e 

asfaltamento contemplando as ruas 2ª e 3ª considerando que as mesmas darão acesso a Unidade da UFOPA a 

ser construída. Requerimento nº 713/2017 de autoria do vereador Diego José Mota Freitas, requer do 

executivo municipal o serviço de terraplanagem e asfaltamento da Travessa 15 de agosto Bairro Bom Remedio. 

Requerimento nº 714/2017 de autoria do vereador Diego José Mota Freitas, requer do executivo municipal os 

serviços de terraplanagem e recuperação das pontes do Ramal União que dá acesso a Comunidade Nova 

Integração I, II e II. Requerimento nº 715/2017 de autoria do vereador Diego José Mota Freitas, requer do 

executivo municipal o sérvio de iluminação publica na 5ª rua Bairro Floresta. Requerimentos aprovados por 

unanimidade. Requerimento nº 716/2017 de autoria do vereador Etevaldo Pereira Lima, requer do executivo 

municipal que destine um técnico em saneamento para que faça um estudo e que sejam implantados vários 

pontos de bueiros na Comunidade Santo Antonio Vicinal Norte Sul Km 11. Requerimento aprovado por 

unanimidade. Requerimento nº 718/2017 de autoria da vereadora Antônia Pereira Farias, requer do executivo 

municipal o serviço de limpeza e pavimentação asfáltica na 7ª, 8ª e 15ª ruas Bairro da Floresta. Requerimento 

nº 719/2017 de autoria da vereadora Antônia Pereira Farias, requer do executivo municipal o serviço de 
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limpeza e pavimentação asfáltica na 2ª, 3ª, e 6ª ruas Bairro São Francisco. Requerimento nº 720/2017 de 

autoria da vereadora Antônia Pereira Farias, requer do executivo municipal o serviço de limpeza e 

pavimentação asfáltica na 10ª rua bairro da Liberdade. Requerimentos aprovados por unanimidade. 

Requerimento nº 721/2017 de autoria do vereador Diego José Mota Freitas, requer do executivo municipal o 

serviço de terraplanagem e asfaltamento da 4ª rua Bairro da Liberdade. Requerimento nº 722/2017 de autoria 

do vereador Diego José Mota Freitas, requer do executivo municipal o serviço de terraplanagem e 

asfaltamento da 5ª rua Bairro Liberdade. Requerimento nº 723/2017 de autoria do vereador Diego José Mota 

Freitas, requer do executivo municipal o serviço de terraplanagem e asfaltamento da 6ª rua Bairro Liberdade. 

Requerimento nº 724/2017 de autoria do vereador Diego José Mota Freitas, requer do executivo municipal o 

serviço de terraplanagem e asfaltamento da 7ª rua Bairro Liberdade. Requerimento nº 725/2017 de autoria do 

vereador Diego José Mota Freitas, requer do executivo municipal o serviço de terraplanagem e asfaltamento da 

10ª rua Bairro Liberdade. Requerimentos aprovados por unanimidade. Moçao nº 018/2017 de autoria do 

vereador David Quintero Salomão, requer aprovação de moção de aplausos a OBA/Itaituba pela passagem do 

dia do advogado em 11 de agosto do corrente ano e que seja convidada a presidente senhora Cristina Bueno. 

Moção aprovada por unanimidade. Moção nº 019/2017 de autoria da vereadora Antônia Pereira Farias, requer 

aprovação para moção de aplausos aos agente de saúde para passagem do seu dia em 10 de Julho e que 

sejam convidadas para homenagem as seguintes agentes: Marcilia Sousa Viana, Tereza Moraes Santos, Cergio 

Mariano Moraes, Luzia Geane Nascimento Leite, Iracilda da Conceição Silva e Célia Camargo Silva. Indicação 

nº 062/2017 de autoria do vereador Joao Bastos Rodrigues, indica ao executivo municipal para que seja criado 

o Conselho Municipal Anti-drogas e Fundo Municipal de politicas anti-drogas. Indicação nº 063/2017 de autoria 

do vereador Emanoel do Livramento Pires Junior, indica ao executivo municipal a construção de meios-fio e 

calçamento nas ruas que estão recebendo pavimentação asfáltica. Indicação nº 064/2017 de autoria do 

vereador David Quintero Salomão, indica ao executivo municipal a imediata retomada das obras da escola de 

ensino fundamental do Residencial Vale do Piracanã. Indicação nº 065/2017 de autoria do vereador David 

Quintero Salomão, indica ao executivo municipal a adoção de medidas necessárias para a normalização do 

fornecimento de agua no Residencial Vale do Piracanã. Indicações serão enviadas a prefeitura municipal e 

setores competentes para devidas providencias. Não havendo mais matérias a tratar, o presidente deu por 

encerrada a sessão e, para constar, mandou que se lavrasse a presente ata que após lida, discutida e votada 

será aprovada e pela mesa diretora assinada. Eu, Emanoel do Livramento Pires 

Junior,....................................................,primeiro secretário a subscrevi e assino. 

 
 
 

 João Bastos Rodrigues                                                    Manoel Rodrigues de Sousa 
               Presidente                                        2º Secretário  


